

2017

Herrn Ministerpräsident Dr. Helmut Kohl,
Parteivorsitzender der CDU
Konrad-Adenauer-Haus
53 Bonn, Alemania Federal
Santiago, den 19. April 1975

In Kenntnis der in der deutschen Presse erschienenen Erklärungen von Herrn Esteban Tomic, mit denen der christdemokratische Bundestagsabgeordnete Dr. J.G. Todenhöfer angegriffen wird, fühlt sich der Parteivorstand der chilenischen Christdemokraten verpflichtet zu erklären, dass Herr Tomic weder offiziell noch inoffiziell unsere Partei vertritt.

Des Weiteren drückt die chilenische christdemokratische Partei ihre Übereinstimmung und Solidarität mit der Haltung der christdemokratischen Partei Deutschlands (CDU) aus, die dazu beitragen möchte, dass in Chile wieder die Menschenrechte, die Meinungsfreiheit und die demokratischen Werte in vollem Umfang hergestellt werden. Dies sind die wesentlichen Prinzipien und Zielsetzungen unserer Partei. Es sind Werte, die unsere Partei ohne Abstriche seit mehr als 40 Jahren verteidigt hat, sei es innerhalb oder ausserhalb der Regierungsverantwortung.

Für den Nationalvorstand
Patricio Aylwin A.
Parteivorsitzender

Santiago 19 de abril de 1975

Dr. Helmut Kohl
President. der CDU
Konrad-Adenauer- Hans
Bonn. Alemania Federal

En conocimiento de las declaraciones del Sr. Esteban Tomic, publicadas en diarios de Alemania, en donde critica al Diputado de la Democracia Cristiana Alemana. Dr. J.G. Todenhofe, la Directiva Nacional del Partido Demócrata Cristiano de Chile, se ve en la obligación de declarar que el Sr. Tomic no representa ni oficial ni extraoficialmente a nuestro Partido.

El Partido Demócrata Cristiano de Chile expresa su coincidencia y solidaridad con la actitud de la Democracia Cristiana Alemana (CDU), tendiente a contribuir a que en Chile se re establezcan plenamente la vigencia de los derechos humanos, de la libertad de expresión y de los valores democráticos. Esos son los principales principios y objetivos de nuestro Partido. Son los valores que nuestro Partido ha defendido en forma invariable por más de cuarenta años, en el Gobierno o fuera de él.

por la Directiva Nacional
Patricio Aylwin A.
Presidente

Esteban Tomic Critica a DC

BONN, 16 (DPA).— El hijo del ex candidato a la Presidencia del Partido Demócrata Cristiano chileno, Esteban Tomic, dio las gracias a Hans Mattheofer, Ministro germano occidental de investigación, por su "solidaridad con el pueblo chileno" y "la condena de la dictadura militar fascista".

En un telegrama remitido a Mattheofer, publicado hoy por el Ministerio de Investigación en Bonn, expresa Tomic su asombro por la postura del político Juergen Todenhoefer, portavoz para Asuntos de Desarrollo del Partido Demócrata Cristiano de Alemania Occi-

dental, quien —según Tomic— se prestó a dar ayuda a la actual "dictadura" chilena. La iniciativa de Todenhoefer sólo puede atribuirse a una crasa ignorancia de lo que sucede verdaderamente en mi país, añade Tomic.

A causa de la petición de Todenhoefer al Gobierno de Bonn para que se apruebe un crédito a Chile de 45 millones de marcos (unos 20 millones de dólares), previsto hace años, surgió una dura controversia entre el Gobierno de coalición socialdemócrata y la oposición demócrata cristiana.

Mattheofer calificó de "banda de asesinos" al régimen de Pinochet.